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Zitat von CRusko 

Ich glaube, dass Geis der letzte Transfer war, bis uns einer verlässt.

Sehe aber bisher nicht, dass Vereine für Palacios oder Knöll die entsprechende Summe
zahlen.

Zu verschenken haben wir nichts.

Es geht ja nicht darum, jede Woche einen Neuzugang zu präsentieren. Es muss sich jetzt mal
eine Mannschaft einspielen, und wenn es bis 2020/21 dauert. Potenzial ist da, aber
Schwachstellen gibt es dennoch, die man noch durch Neuzugänge (LV?) oder durch eigene
Spieler beheben könnte, zum Beispiel Mühl, Geis oder Schleusener. Knöll ist nicht verkehrt,
aber heute hätte er auch kein Land gesehen, da kein strukturiertes Offensivspiel stattfand. Das
vorhandene Personal muss es größtenteils richten, aber entweder verstehen sie Canadis
Spielidee noch nicht oder Canadi sollte seine Spielidee überdenken. Und: kein Trainer kann
etwas dafür, wenn die Spieler sich, wie beim 0:1, so billig verladen lassen oder, wie beim 0:3,
20 Meter vor dem Tor nicht angreifen.
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